

**Bürgermeister
Wolfgang Glenz**

Postfach 11 10 61
64225 Darmstadt

Wissenschaftsstadt
Darmstadt



Herrn Stadtverordneten
Rainer Keil
Heinrich-Fulda-Weg 13
64289 Darmstadt

**Bürgermeister
Wolfgang Glenz**

Neues Rathaus am Luisenplatz
Luisenplatz 5 A
64283 Darmstadt
Telefon: 06151 13-2301 – 04
Telefax: 06151 13-2214
Internet: <http://www.darmstadt.de>
<http://www.dafacto.de>
E-Mail: buergemeister@darmstadt.de
Datum:
27.05.2008

Kleine Anfrage Saisonkarte Naturbadensee Großer Woog

Bezug: Ihre Kleine Anfrage vom 01.04.2008

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Keil,

bezüglich Ihrer aufgeworfenen Fragen zum Naturbadensee Großer Woog ergeht folgende Antwort:

Frage 1:

Wann ist mit einer überarbeiteten Magistratsvorlage zur Preiserhöhung des Naturbadesees Großer Woog zu rechnen?

Antwort:

Eine entsprechende Magistratsvorlage ist in der Verwaltung nunmehr auf den Weg gebracht, dass ab der Saison 2008 ein ergänzendes Segment Saisonkarte Großer Woog mit 45,00 € und ermäßigt mit 35,00 € wieder eingeführt wird.

Frage 2:

Werden in dieser Magistratsvorlage die Fehler bei den Eintrittspreisen bis Juni 2007 aus der Magistratsvorlage V-Nr. 2007/0077 korrigiert und ist davon auszugehen, dass auch im Großen Woog die Preiserhöhung nicht mehr als 30 % beträgt?

Antwort:

Mit der Entscheidung der Einführung der Saisonkarte Großer Woog gibt es künftig zwei Möglichkeiten der Nutzung von Saisonkarten für die Darmstädter Bürgerschaft, und zwar einmal der Erwerb der Saisonkarte für sämtliche Bäder und ganz speziell die Einzelsaisonkarte ausnahmslos für den Großen Woog. Im Zuge der Schaffung der neuen Karte ergeben sich dann auch spezielle günstigere Preisangebote zum Erwerb dieser Saisonkarte.

...

Frage 3:

Wird es in der ausstehenden Badesaison wieder eine Saisonkarte geben, die nur zum Eintritt in den Naturbadesee Großer Woog berechtigt und auch deren Preis ebenfalls höchstens 30 % steigt?

Antwort:

Wie bereits zu Frage 1 und 2 ausgeführt, ist eine wesentlich günstigere Preisstaffelung mit der Einzelsaisonkarte für den Großen Woog erreicht.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Glenz
Bürgermeister